
 Interrogazione n. 1787
presentata in data 9 settembre 2014
a iniziativa del Consigliere Ciriaci
“Sospetto caso di ebola nelle Marche”
a risposta orale urgente

Rilevato:
Che in data odierna, 9 settembre 2014, i principali organi d’informazione nazionali e

locali hanno comunicato la notizia di  un sospetto caso di  ebola nelle Marche;
Che la persona che presenta i sintomi riconducibili alla febbre emorragica sarebbe una

donna straniera, ricoverata nell’ospedale di Civitanova Marche (Macerata), di recente
tornata dalla Nigeria;

Che l’assessore alla Salute Almerino Mezzolani ha comunicato agli organi d’informazio-
ne che la Regione sta acquisendo tutte le informazioni e che attiverà le procedure del caso;

Considerato:
Che la notizia ha fatto in poche ore il giro nei principali telegiornali, quotidiani online e

agenzie stampa mettendo in allarme i  cittadini marchigiani e sopratutto quelli residenti nel
Comune di Civitanova Marche;

Che la donna in questione è stata trasportata in ambulanza dall’ospedale di Civitanova
Marche al Torrette di  Ancona;

 SI INTERROGA

il Presidente della Giunta Regionale e, per Lui, l’Assessore competente per sapere:
a) se si ritiene opportuno inviare al più presto una comunicazione ufficiale ai cittadini in

merito all’effettiva gravità della situazione;
b) se sono stati presi tutti i provvedimenti per mettere in sicurezza la struttura ospedaliera

di Civitanova Marche;
c) se sono stati presi tutti i provvedimenti, durante il trasporto in ambulanza della donna in

questione ad Ancona, per evitare possibili contagi di terzi;
d) se la Regione Marche ha predisposto un protocollo di sicurezza sanitario  nel caso in cui

venisse confermata  l’effettiva presenza del virus.


